

# PRO MEDIA

## Tingkatkan Minat Belajar, Babinsa dan Persit 1714/PJ Buka Kelas Lapangan Anak-Anak Pengungsi

Ahmad Rohanda - [PROMEDIA.CO.ID](http://PROMEDIA.CO.ID)

Feb 20, 2025 - 08:33



Papua - Sebagai bentuk kepedulian Babinsa terhadap pendidikan anak-anak Babinsa mengisi waktu untuk menggantikan para guru-guru yang tidak bisa melaksanakan kegiatan proses mengajar di sekolah di karenakan situasi yang belum kondusif sehingga para Babinsa menyempatkan diri bersama Ibu-ibu

Persit Kodim 1714/PJ memberikan materi bagi anak-anak SD yang sedang mengungsi bersama keluarganya di Makodim 1714/PJ, Kamis (20/02/2025).



Dalam proses belajar-mengajar Babinsa Serka Yardi Sampulawa memberikan materi tentang belajar pengenalan huruf dan angka, Selain itu, belajar berhitung, serta memberikan materi kedisiplinan belajar, babinsa dan ibu-ibu Persit memberikan semangat bagi anak-anak korban Pengungsi agar semangat dalam kegiatan belajar.

Kegiatan Babinsa memberikan materi pengenalan huruf dan angka kepada anak-anak di Makodim 1714/PJ yang ada di wilayah binaan ini merupakan bentuk kepedulian Babinsa terhadap pendidikan anak-anak sejak dini merupakan modal dasar untuk turut serta dalam mencerdaskan generasi penerus bangsa, dilanjutkan dengan Ketua Persit KCK Cab XLI Kodim 1714/PJ Ny. Irawan Setya Kusuma bersama Persit Lainnya mengulas materi yang diberikan oleh Babinsa diiringi dengan Belajar Bernyanyi untuk meningkatkan semangat belajar Anak-anak.

Mengingat pentingnya pendidikan anak usia dini, saya selaku anggota Babinsa punya inisiatif memberikan materi bagi anak-anak sekolah yang ketinggalan mata pelajarannya dan memberikan mereka edukasi pembelajaran maupun motivasi agar mereka lebih bersemangat saat belajar, karena Mereka nantinya yang akan meneruskan. "Jadi mereka harus selalu sehat, mempunyai ahlak yang baik, disiplin dan bertanggung jawab, karena masa depan bangsa Indonesia ada di pundak mereka," tutur Serka Yardi Sampulawa.

Dalam keterangannya Babinsa menjelaskan bahwa dengan adanya Keaksaraan bukan hanya sekedar prioritas pada aspek baca, tulis, dan hitung, tetapi merupakan investasi yang sangat penting bagi masa depan dan kemajuan

Daerah yang kita cintai bermartabat dan berbudaya. (Pen Kodim 1714/PJ)